
Deputados estaduais criam  programa 
“Vizinhança Solidária” em Rondônia

A Assembleia Legislativa de 
Rondônia aprovou o Projeto de Lei 
579/2024, de autoria do deputado 
estadual Jesuíno Boabaid (PSD), 
que institui o Programa Vizinhan-
ça Solidária. O programa tem como 
objetivo fomentar a segurança co-
munitária com a colaboração entre 
moradores e a Polícia Militar e visa 
prevenir e reduzir a criminalidade 
nos bairros e comunidades do es-
tado.

Na justifi cativa do projeto, o 
deputado esclareceu que o Progra-
ma Vizinhança Solidária será de 
adesão voluntária pelos morado-
res de cada rua, bairro ou região 
e contará com orientação, apoio e 
acompanhamento da Polícia Mili-
tar, que atuará por meio do bata-
lhão, companhia ou outra unidade 
responsável pelo policiamento lo-
cal. A implementação do programa 
será realizada em parceria entre a 
Polícia Militar e um representante 
dos moradores, além da participa-
ção do Conselho Comunitário de 
Segurança (Conseg) da região.

Entre as ações previstas, a Po-
lícia Militar promoverá reuniões e 
palestras periódicas para orientar 
os moradores sobre ações comu-
nitárias preventivas e medidas de 
segurança. Eventuais custos com a 

O programa tem como objetivo prevenir e reduzir a criminalidade 
nos bairros e comunidades do estado.

aquisição de placas identifi cadoras, 
equipamentos de segurança ou me-
lhorias em condomínios, casas ou 
estabelecimentos serão suportados 
pelos particulares integrantes do 
programa.

O projeto prevê ainda que o re-
presentante dos moradores deverá 
informar à PM sobre os locais e ho-
rários de maior incidência de deli-

tos na região.
De acordo com o deputado Je-

suíno Boabaid, as ações previstas 
no Programa Vizinhança Solidária 
têm o potencial de inibir a prática 
de delitos ao envolver ativamente a 
comunidade na segurança pública.

O projeto foi aprovado por to-
dos os deputados presentes e agora 
segue para sanção governamental.
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POLÍTICA

Foi demonstrando postura, se-
riedade e fi rmeza que a pré candi-
data a prefeita de Porto Velho pelo 
MDB, Euma Tourinho, iniciou sua 
sabatina transmitida na noite de 
quinta-feira pela TV Meridional, 
Bandeirantes. Ao responder o ques-
tionamento da apresentadora Julia 
Sherer, se ela se sente preparada 
para ser prefeita de Porto Velho, 
Euma disse que “minha vida inteira 
sempre foi pautada pelo meu tra-
balho como juíza por 25 anos, cui-
dando de gente, de família, onde vi 
muitos problemas graves que afeta-
vam a nossa população. Isso precisa 
mudar e eu tenho coragem de fazer 
isso”, disse.

No decorrer dos dez minutos 
em que esteve no ar na Sabatina da 
Band, Euma Tourinho discorreu so-
bre alguns eixos principais do Plano 
de Governo dela, que foi feito por 
uma equipe séria de pesquisadores 
e especialistas. Tratou com clareza 
e convicção demonstrando conhe-
cimento de vários problemas que a 
cidade enfrenta. “A saúde precisa 
de mais atendimento humanitário, 
ser presencial na casa do cidadão, a 
Educação precisa ter mais qualida-
de. Precisamos melhorar esse índice 
de pior cidade para se viver, em se 
tratando de qualidade de vida”, de-
fendeu.

Ao fi nal, a pré candidata a pre-
feita Euma Tourinho afi rmou que 
escolheu ser candidata a prefeita 
de Porto Velho por ter coragem de 
enfrentar políticos profi ssionais 
e resolver os problemas que Por-
to Velho precisa. “Sou uma cidadã 
indignada. As pessoas dizem que 
eu sou uma mulher corajosa, e sim 
eu sou, e sei que posso fazer muito 
pela minha cidade, de uma forma 
correta, justa e honesta”, fi nalizou, 
Euma sem pestanejar, ressaltando 
que “ Temos um plano consolidado 
e com ações, estratégias e projetos 
bem defi nidos, em breve divulgarei 
os detalhes dos grandes desafi os que 
teremos na nossa querida capital”.

Diário de Rondônia

Euma Tourinho diz que é preciso ter coragem para enfrentar políti-
cos profi ssionais e resolver os problemas que Porto Velho precisa

A pré candidata a prefeita de Porto Velho pelo MDB, Euma Tourinho, 
diz estar preparada para ser prefeita da capital

Em visita institucional ao Hospital 
de Base Dr. Ary Pinheiro (HBAP) em 
Porto Velho, a deputada estadual Ieda 
Chaves (União Brasil) constatou, na úl-
tima quinta-feira (8), a necessidade de 
ampliar os serviços de Pediatria, espe-
cialmente na Unidade de Tratamento 
Intensivo Neonatal (UTI Neonatal). 
Atualmente, os 26 leitos abrigam re-
cém-nascidos que dependem de cuida-
dos intensivos para sobreviver.

De acordo com a parlamentar, há 
uma urgência de suporte ao trabalho 
dos profi ssionais que atuam diariamen-
te na missão de salvar vidas, pois há de-
mandas que precisam ser sanadas. “Em 
conversa, reafi rmei meu compromisso 
com a saúde e vou viabilizar uma emen-
da parlamentar de R$ 500 mil, ainda 
em 2024, que será utilizada para a com-
pra de pelo menos cinco novos berços 
aquecidos, essenciais para o cuidado 
dos recém-nascidos”, disse.

Ieda Chaves reiterou que o investi-
mento dará mais qualidade de vida fu-
tura, para que as crianças não fi quem 
com sequelas, pois neste começo a 
criança prematura ou com baixo peso 
precisa ser atendida de forma pronta e 

Ieda Chaves garante recurso à com-
pra de berços aquecidos para a UTI 
Neonatal do Hospital de Base

adequada. “Além de todo o cuidado es-
pecializado, fui informada de que são 
aplicadas terapias humanizadas, como 
o Método Canguru e a alimentação com 
leite materno, que refl etem diretamente 
na melhora da saúde dos bebês.” 

Melhorias
“Estamos prestes a inaugurar o nos-

so centro obstétrico e, por isso, há a 
necessidade de realmente equipar essa 
sala de reanimação com equipamentos 
modernos, que vão realmente propor-
cionar qualidade de atendimento. Nós 
gostaríamos de agradecer, claro, por 
essa sensibilidade de nos auxiliar nes-
te momento tão emocionante”, disse a 
médica Katiane Brandão, diretora do 
HBAP.
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Mariana Carvalho se destaca em sabatina com pro-
postas concretas para Porto Velho

Nesta quinta-feira, 08.08, a can-
didata a prefeita de Porto Velho, 
Mariana Carvalho (União Brasil), se 
destacou na sabatina da Rondovisão 
TV, afi liada da Band em Rondônia, 
ao apresentar um desempenho segu-
ro e focado em propostas concretas. 
Enquanto alguns adversários recor-
reram a indiretas e discursos vazios, 
Mariana demonstrou objetividade, 
confi ança e um plano estruturado 
para enfrentar os desafi os da capital 
rondoniense.

Mariana abordou os problemas de 
saneamento básico, comprometen-
do-se a reverter os baixos índices de 
acesso à água potável e tratamento de 
esgoto desde o início de seu mandato. 
Ela também ressaltou o projeto para a 
construção do primeiro Hospital Mu-
nicipal de Porto Velho, com recursos 
iniciais de R$ 55 milhões, sendo R$ 
25 milhões provenientes de emendas 
do deputado federal Maurício Carva-
lho, e R$ 20 milhões destinados por 
emendas de Mariana Carvalho, ainda 
em seu mandato de deputada federal. 
A obra promete transformar o atendi-
mento de saúde na capital.

 Outro ponto central de seu plano 
é a revitalização do centro da cidade, 
com foco na Av. 7 de Setembro, pro-
pondo medidas para atrair empresas 
e fortalecer o comércio local. Mariana 
reconheceu o desempenho positivo 
da gestão atual do prefeito Hildon 
Chaves, de quem recebe apoio na cor-
rida sucessória. Esse fato foi admiti-
do pelo também candidato Célio Lo-
pes, que, em sua fala após Mariana, 
elogiou a atual gestão e afi rmou que 
“é preciso dar continuidade.” Maria-
na ainda enfatizou sua visão de uma 
Porto Velho mais justa, segura e prós-
pera, com infraestrutura adequada 
para todos os bairros.

Com uma postura fi rme e propos-
tas claras, Mariana Carvalho se posi-
cionou como a candidata mais prepa-
rada para administrar Porto Velho, 
apresentando soluções práticas e um 

Candidata apresentou seu plano de governo e falou dos desafi os

compromisso verdadeiro com o fu-
turo da cidade. “Vamos garantir que 
Porto Velho tenha acesso a água tra-
tada e saneamento, e começar a cons-
truir, já no primeiro ano de mandato, 
o primeiro Hospital Municipal da ci-

dade, para que nossa população te-
nha o atendimento que merece”, afi r-
mou Mariana Carvalho, reforçando 
seu objetivo de se tornar a primeira 
prefeita eleita da capital.

Célio Lopes, pré-candidato a prefei-
to de Porto Velho pela Frente Demo-
crática, disse que vai priorizar a saúde 
e o saneamento básico caso seja eleito. 
A declaração foi feita durante sabatina 
transmitida na noite desta quinta-feira, 
08/08, pela TV Meridional, do grupo 
Bandeirantes.

Célio Lopes criticou a proposta de 
privatização do saneamento, em es-
tudo pela atual gestão, e disse que, se 
for eleito, vai trazer a gestão do sanea-
mento para o município, assumindo a 
responsabilidade de ampliar o forneci-
mento de água tratada, que hoje atende 
apenas 40% da população, e da coleta e 
tratamento de esgoto, o que é inexisten-
te na cidade. Porto Velho é a pior cidade 
do Brasil em saneamento, segundo pes-
quisa do Instituto Trata Brasil.

“O governo federal destinou cerca de 

Célio Lopes diz que vai priorizar 
saúde e saneamento na capital

900 milhões de reais para Porto Velho 
nos últimos anos para o tratamento de 
água e do esgoto, e não foi feito nada, 
sendo que perdemos estes recursos. É 
evidente que precisamos de uma gestão 
mais efi ciente e transparente. Eu vou 
resgatar esse recurso federal que per-
demos, e, se a Caerd não apresentar um 
projeto consistente, vou municipalizar 
o saneamento e tocar essas obras que 
Porto Velho necessita”, frisou Célio.
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Festival Amazônico de Teatro Encanta 
espectadores de Vilhena

A 5ª edição do 
Festival Amazônico 
de Teatro (FAT) en-
cerrou a mostra de 
espetáculos no úl-
timo domingo, 4 de 
agosto, após quatro 
dias de intensa pro-
gramação cultural. 
O evento, iniciado 
em 1º de agosto, 
reuniu artistas de 
diversos estados da 
Região Norte e tam-
bém do Mato Gros-
so e vai até o dia 09 
de agosto com a Ex-
posição de Proces-
sos Artísticos (EPA) 
“Wankabuki: 20 
anos de atu-ação”, 
que celebra os 20 
anos de atividades 
do grupo. A expo-
sição está sendo 
realizada na galeria 
da Fundação Cultu-
ral e fi ca aberto ao 
público até às 20h 
do dia 09 de agosto 
(sexta-feira).

A programação 
de espetáculos do 
FAT se espalhou 
por diversos pontos 

da cidade, incluin-
do praças e esco-
las, culminando 
no encerramento 
no Museu Casa de 
Rondon em que o 
público que visita o 
Museu, nessa nova 
fase de reabertu-
ra ao público pode 
prestigiar o espe-
táculo “Cabaré Ru-
ante”, apresentado 
pelo teatro Ruan-
te, de Porto Velho, 
Rondônia. O evento 
contou com grupos 
de Cuiabá  (MT), 
Manaus(AM) além 
de grupos e artistas 
independentes de 
Rondônia.  

Durante o FAT, 
a comunidade vi-
lhenense conheceu 
a Escola Livre de 
Teatro Wankabuki, 
administrada pelo 
grupo. A presiden-
te do grupo Wa-
nkabuki, Valdete 
Sousa, destacou 
que a Escola um 
importante espa-
ço para fomentar a 

cultura e preparar 
novos artistas para 
a cena teatral na re-
gião.

O FAT é reali-
zado pela ATEW 
– Associação de 
Teatro e Educação 
Wankabuki com 
patrocínio do Ban-
co da Amazônia e 
d a prefeitura mu-
nicipal de Vilhena, 
através da Funda-
ção Cultural de Vi-
lhena, com recursos 
da Lei nº 5.615, de 
22 de outubro de 
2021.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE 

ALTO PARAÍSO - RO

TERMO DE PARALIZAÇÃO

CONTRATO: Nº 08/PJM/2023                        
PROCESSO: 1-2193/2022/SEMAU
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO 
- RO
CONTRATADO: CONSTRUÇÕES DO NORTE 
OBRAS E SERVIÇOS LTDA, pessoa jurídica de di-
reito privado, devidamente inscrita no CNPJ sob o 
nº 11.692.768/0001- 90.
DO OBJETO: O presente aditivo encontra embasa-
mento legal no art. 65, inciso II da Lei nº 8.666/93. 
A Administração Municipal se viu obrigada a Parali-
sar/Suspender a Ordem de Serviços de execução da 
obra referente ao Contrato nº 008/PJM/2023, por 
acordo com a CONTRATADA, devido ao fato da ne-
cessidade de atualização e adequação no projeto de 
instalação da subestação que será aprovado junto a 
energisa para atender a fi nalidade dos serviços con-
tratados. Assim, o correto e coerente é a correção ne-
cessária e, consequentemente, a paralisação da obra 
enquanto aguarda a adequação do projeto. Desta 
forma, se torna impossibilitada a continuidade da 
atual fase da obra, fator condicionante para que a 
obra prossiga de acordo com o cronograma estabele-
cido no contrato retromencionado, sendo inviável a 
execução dos serviços pela contratada. 
Alto Paraíso – RO, 08 de agosto de 2024.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.
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Ifro Jaru seleciona candidatas para Curso de Formação 
Inicial em Cacauicultura pelo Programa Mulheres Mil

O Instituto Fe-
deral de Educação, 
Ciência e Tecnologia 
de Rondônia (IFRO), 
Campus Jaru, está 
com seleção aber-
ta de candidatas ao 
curso de Formação 
Inicial em Cacauicul-
tura na Linha de Fo-
mento da Bolsa For-
mação – Programa 
Mulheres Mil – Rede 
Federal – 2024, no 
âmbito da Secretaria 
de Educação Profi s-
sional e Tecnológi-
ca do Ministério da 
Educação (Setec/
MEC), para oferta de 
cursos de qualifi ca-
ção profi ssional ofer-
tado na modalidade 
presencial.

O Programa Bol-
sa Formação Mu-
lheres Mil tem como 
objetivo promover 
o desenvolvimento 
educacional, social 
e econômico de mu-
lheres, com 16 anos 
ou mais de idade, 
que se encontrem 
em vulnerabilidade 
e risco social, vítimas 
de violência física, 
psicológica, sexual, 
patrimonial e moral, 
moradoras de locais 
com infraestrutura 
defi citária. A carga 
horária mínima será 
de 160 horas. A pre-
visão é de que as au-
las tenham início no 
mês de setembro de 
2024.

São ofertadas 30 
vagas, e os requisi-
tos mínimos para 
participação são os 

seguintes: a) priori-
tariamente, mulhe-
res com 16 anos ou 
mais de idade, que 
se encontrem em 
vulnerabilidade e 
risco social, vítimas 
de violência física, 
psicológica, sexual, 
patrimonial e moral, 
moradoras de locais 
com infraestrutura 
defi citária; b) pos-
suam disponibili-
dade de tempo para 
frequentar as aulas 
presenciais; e c) es-
colaridade mínima: 
Ensino Fundamental 
I (1º a 5º) – Incom-
pleto.

A inscrição para 
a seleção é on-li-
ne e gratuita, do 
dia 07/08/2024 a 
19/08/2024, através 
do formulário eletrô-
nico https://forms.
gle/xKbcxxrkEHJ-
d2AjS6. Na inscrição 
a candidata deverá 
possuir um e-mail 
válido, estar logada 
em uma conta Goo-
gle e ter a escolari-
dade e idade mínima 
exigidas para ingres-
so no referido curso.

A classifi cação 
das candidatas será 
por meio de sor-
teio realizado pelo 
IFRO, e posterior a 
análise documental, 
atendendo o quan-
titativo de vagas 
estipulado no edi-
tal. As candidatas 
classifi cadas dentro 
das vagas ofertadas 
receberão e-mail de 

confi rmação de suas 
matrículas e deverão 
realizá-las de forma 
presencial no Cam-
pus Jaru. Para a ma-
trícula as candidatas 
obrigatoriamente 
deverão comparecer 
ao IFRO Jaru muni-
das dos documentos 
listados no item 8.3 
do edital.

Terá direito ao 

certifi cado de con-
clusão de curso a alu-
na que concluir com 
êxito os componen-
tes curriculares pre-
vistos para o curso, 
cujo aproveitamento 
mínimo é de 60% 
das pontuações nas 
atividades propostas 
e que tiver 75% de 
frequência no curso. 
A estudante que for 

selecionada poderá 
receber uma Bolsa 
Aluno no valor de R$ 
2,00 por hora/aula 
frequentada no cur-
so, sendo que o curso 
tem carga horária to-
tal de 160 horas.

Em caso de dú-
vidas, pode-se en-
trar em contato via 
e-mail depex.jaru@
ifro.edu.br.
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IFRO recebe R$ 6,6 milhões do Ministério da Educação 
para obras de infraestrutura

O Instituto Federal 
de Educação, Ciência 
e Tecnologia de Ron-
dônia (IFRO) recebeu 
em 2023 do Ministério 
da Educação (MEC) 
R$ 6.603.406,94, para 
investimento em obras 
de infraestrutura nos 
campi, especialmente 
em Cacoal, Colorado do 
Oeste, Ji-Paraná e São 
Miguel do Guaporé. 
Os recursos integram 
a ação de consolidação 
do Novo Plano de Ace-
leração de Crescimento 
(Novo PAC) do Gover-
no Federal.  

No Campus Avan-
çado São Miguel do 
Guaporé, o recurso foi 
usado para a conclusão 
do bloco didático-pe-
dagógico, no valor de 
R$ 1.710.837,30. Em 
Ji-Paraná, o bloco ad-
ministrativo foi con-
cluído graças ao valor 
de R$ 1.850.000,00. 
Para o bloco didático-
-pedagógico no Cam-
pus Cacoal, são R$ 
1.339.162,70. Para a 
unidade em Colora-
do do Oeste, o recurso 
possibilitou empenhar 
100% da clínica vete-
rinária, no valor de R$ 
1.100.000,00 para a 
construção. Além des-
ses valores, O IFRO 
recebeu o montante 
de R$ 603.406,94, o 
que possibilitou a re-
estruturação de parte 
do parque tecnológico 
institucional em três 
dimensões: equipa-
mentos de internet 

Sede do Instituto Federal de Rondônia em Ji-Paraná

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE 

ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 043/2024
SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1229/2024
MODO DE DISPUTA ABERTO

AMPLA CONCORRÊNCIA

Objeto: “SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA 
FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MATE-
RIAIS DE CONSTRUÇÃO PARA ATENDER AS 
SECRETARIAS DO MUNICIPIO, POR UM PERIO-
DO DE 12 MESES. Critério de Julgamento: ME-
NOR PREÇO POR ITEM. Valor total estimado: R$ 
791.127,40 (setecentos e noventa e um mil, cento e 
vinte e sete reais e quarenta centavos). Início da ses-
são pública: dia 23/08/2024 às 10h00min (horário 
de Brasília). O Edital e Sessão estão disponíveis em: 
www.licitanet.com.br e www.altoparaiso.ro.gov.
br. Mais informações de segunda à sexta-feira das 
07h30min às 13h30min, na sala da CPL, localizada 
na Rua Marechal Rondon, 3031- Centro, Prédio da 
Prefeitura Municipal de Alto Paraiso Fone 0800 644 
6055 ou através do e-mail: cpl.pmap123@hotmail.
com. 
Alto Paraíso/RO, 09 de agosto de 2024.
 

Eliene da Silva
Pregoeira/Agente de Contratação

para cinco unidades; 
laboratórios de infor-
mática em diferentes 
campi e computadores 
para a administração.  

Investimento — Se-
gundo o Ministério da 
Educação, até 2026 
estão previstos mais 
R$ 950,8 milhões de 
investimento voltados 
à melhoria de infraes-
trutura dos institutos 
federais em todo o Bra-
sil, totalizando R$ 1,4 
bi na consolidação da 
Rede Federal. A fase 
de consolidação dos 
campi já existentes, em 
âmbito nacional, conta 
com a construção de 
restaurantes estudan-
tis, bibliotecas, salas de 
aula, quadras polies-
portivas, auditórios, 
laboratórios, além de 
ampliações e melho-
rias nas escolas.

O Reitor Moisés 
Rosa falou sobre as 
obras em andamento 
no IFRO.  “O aporte 
desses recursos, rece-
bidos em 2023, repre-
senta um signifi cativo 
avanço para o IFRO 
em direção à nossa 
missão institucional. 
Esses investimentos 
nos permitem oferecer 
educação de qualida-
de para nossos estu-
dantes, fortalecendo o 
impacto positivo que a 
educação profi ssional 
tem na comunidade e 
no futuro do estado de 
Rondônia. Esperamos 
que, neste ano, haja 
a liberação de mais 

recursos para a con-
clusão das obras em 
andamento e início de 
outros”.

O Secretário de 
educação profi ssional 
e tecnológica do MEC, 
Marcelo Bregagnoli, 
destacou que a conso-
lidação e a expansão 
— 100 novos campi de 
instituto federal —, as-
sociadas ao aumento 
do orçamento, simbo-
lizam o fortalecimen-
to e a valorização das 
instituições federais 
de ensino por parte do 
Governo Federal. “Este 
investimento tem im-
pacto direto nas mais 
de 650 unidades da 
Rede Federal, gerando 
melhor atendimento 
aos estudantes e à co-
munidade em geral. 
Estamos atendendo 
uma demanda de anos, 
com grande volume de 
recursos do Governo 
Federal até 2026”, res-
saltou Bregagnoli. 
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Luís do Hospital destina R$ 1,38 milhão para 
melhorias em Theobroma

Vista aérea do município de 
Theobroma

Mais de 180 kits de saúde são entregues a agen-
tes comunitários em Ji-Paraná



ESPORTE

Dra. Taíssa destina emenda de R$ 550 mil em maquiná-
rios para produtores de Guajará-Mirim

Equipamentos benefi ciarão produtores rurais

Alan Queiroz solicita recuperação urgente da RO-420 que 
liga Buritis ao município de Nova Mamoré

Neste sábado (10), a deputada esta-
dual Dra. Taíssa (Podemos) realizará a 
entrega de diversos maquinários agrí-
colas para os produtores da região de 
Guajará-Mirim. A cerimônia de entre-
ga, que ocorrerá na Agroindústria Por 
do Sol, estrada do palheta Km 7, marca 
um passo importante no apoio à agri-
cultura local, promovendo o desenvol-
vimento econômico e a sustentabilidade 
das atividades rurais.

Entre os equipamentos entregues, 
estão 4 micro tratores, 4 roçadeira, 4 
carretas para micro trator, 1 trator agrí-
cola, 1 grade aradora e 1 embaladeira. 
Esses maquinários são essenciais para 
a modernização das atividades agríco-
las, oferecendo aos produtores as fer-
ramentas necessárias para melhorar 
a efi ciência e a produtividade das suas 
operações.

A iniciativa da Dra. Taíssa visa pro-
porcionar aos produtores rurais de 
Guajará-Mirim os recursos necessários 
para modernizar e incrementar suas ati-
vidades agrícolas. 

A deputada destacou a importância 
de investir na agricultura local, afi r-
mando: “Nosso objetivo é fornecer aos 
agricultores as ferramentas necessárias 
para aumentar a produtividade, redu-
zir custos e melhorar a qualidade dos 

O deputado estadual Alan Quei-
roz (Podemos) solicitou ao Governo de 
Rondônia, por meio do Departamen-
to Estadual de Estradas de Rodagens 
e Transportes (DER), a recuperação e 
encascalhamento com urgência da RO-
420, rodovia que liga Buritis ao municí-
pio de Nova Mamoré. Este trabalho de 
recuperação e encascalhamento garante 
que a via volte a promover um tráfego 
efi ciente para a população.

Para o desenvolvimento da região, 
este serviço é essencial e necessita que 
o trabalho seja realizado com extrema 
urgência pelas entidades responsáveis. 
A solicitação do parlamentar tem como 
objetivo benefi ciar as pessoas que utili-
zam a via com frequência, pois ela serve 
como porta de entrada para os municí-

produtos. Com esses equipamentos, os 
produtores terão mais autonomia e ca-
pacidade para expandir suas operações, 
contribuindo para o desenvolvimento 
sustentável da região”. 

Os maquinários entregues represen-

tam um investimento signifi cativo no 
setor agrícola e reforçam o compromis-
so da parlamentar em apoiar os produ-
tores rurais, promovendo o crescimento 
econômico e a melhoria da qualidade de 
vida no campo.

pios.
Segundo Alan Queiroz, manter as ro-

dovias do estado em condições adequa-
das de tráfego é uma forma de garantir 
segurança e qualidade de vida. “Estamos 
trabalhando para continuar fornecendo 

melhorias em todos os setores do esta-
do, e por meio desta solicitação, busca-
mos atender à demanda dos municípios 
de Buritis e Nova Mamoré. A manuten-
ção desta via é crucial para os habitantes 
da região, e buscar atendê-los é extre-
mamente importante”, fi nalizou.

É importante ressaltar que a solicita-
ção do parlamentar ao Governo de Ron-
dônia atende à demanda apresentada 
pela comunidade local, como forma de 
promover a melhoria da trafegabilidade 
de pessoas, mercadorias e da produção 
dos distritos da região. A recuperação 
da estrada garante não somente uma 
melhor usabilidade por parte de quem a 
utiliza, mas também promove segurança 
e qualidade de vida para toda a popula-
ção.


